

## 「かんでんファミリーげきじょう」動画配信の開始

2022年2月22日  
関西電力株式会社

当社は、本日から2022年3月28日までの間、「かんでんファミリーげきじょう」の動画配信を実施します。

本企画は、未来を担う子どもたちを支援する取組みの一環として、お子さまとその保護者の方を対象に、等身大のぬいぐるみ人形劇を実施するものです。今年度も、昨年度に引き続き、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、特設Webサイトにて無料で動画配信をします。

今年度は、「ゴーゴーでんきのパワー!」「三びきのこぶた」の2本の動画を公開しています。こぶたたちの楽しい名作劇場とともに、SDGs等、お子さまだけでなく保護者の方々にとっても学びとなる内容を盛り込んでおりますので、ぜひご家族でご覧ください。

また、動画配信に加え、子どもたちの健やかな成長のためのご寄付を募っております。集まったご寄付は、国と民間が協力して子どもの体験や読書活動などを支援している「子どもゆめ基金」に寄付いたします。皆さまの温かいご支援をお待ちしております。

以上

○「かんでんファミリーげきじょう」特設Webサイト  
<https://www.kandenfamily.com/>